

東中 わが東中

校訓：共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校報第10号

令和4年9月8日 発行
【文責：平澤 秀樹】

学校祭ひがし（テーマ：「大志」）無事開催

～ 感染症拡大防止対策へのご協力に感謝します ～

9月3日（土）4日（日）、新型コロナ感染予防対策をした上で、学校祭ひがし（テーマ：大志～志をもち共に進む東中）を無事開催することができました。短い期間での準備や練習でしたが、どの学年も素晴らしい出来映えでした。3日の開祭式では、青山“のび太くん”、大倉“スネ夫くん”、大越“ジャイアン”、四津谷“しずかちゃん”、中川“ドラえもん”が登場。学校祭の開幕を宣言しました。

自由発表部門では、8日に行われる英語暗唱弁論大会に出場する大倉史也さんと四津谷咲里さんがそれぞれ「The Wisest Man in the World」「Education First」を披露しました。本番もぜひ頑張ってください。また、舘山虎太郎さんは「からくりピエロ」をピアノ演奏。山本永遠さんは「ダイナミック琉球」を激唱。小林日理さん、伊藤昂さん、須藤龍輝さん、佐藤琉斗さんは「小さな恋のうた」をバンド演奏し、全校生徒の喝采を浴びていました。

合唱コンクール、東中ソーランコンクールは、各クラスが生徒同士で話し合いながら工夫を重ねていく様子が、日々の練習で見られ、毎日レベルアップしていくのが分かりました。コンクールは優劣がついてしまうのですが、どの学年もそれぞれの頑張りが見られたコンクールとなりました。

今年から、学級での制作に戻った「保健展」部門でも計画的に作業を進める様子が見られました。来年度は、今年の講評を踏まえ、更に良い作品を制作してほしいです。

伝統芸能ミニ発表会では、今年も「常州下御供佐々楽」「鶴形ささら」「鍼灸番楽」「檜山舞」の皆様のご協力で発表することができました。ご指導、ご協力に感謝いたします。「小4の時からやっています。」「今年で5年目です。」という生徒もいれば、今年の夏、初めて習いこの日を迎え、立派に舞った生徒も。地域の教育力を改めて感じました。

吹奏楽演奏は、現役で活動している保護者の方々や関係者の方も入り、生徒たちだけではなかなかできない迫力のある演奏を聴かせてくれました。自分より上手な人たちと合わせることは、とても勉強になるので、もっとこのような機会があれば…と思いました。





合唱コンクール 結果

金賞 3年生

銀賞 2年生

銅賞 1年生

指揮者賞：舘山虎太郎さん

伴奏者賞：佐藤琉斗さん

歌声マイスター 1年：岸部佳太さん

2年：大越理玖さん

3年：中川陽太さん

東中ソーラン 結果

金賞 3年生

銀賞 2年生

銅賞 1年生

ベストパフォーマー賞

1年：小林葉菜さん

2年：堀井惇世さん

3年：山本永遠さん

保健展 結果

金賞 2年生

銀賞 3年生

銅賞 1年生

秋季総体激励会

日時：9月9日（金）

14：40～

場所：能代東中学校体育館

※マスク、手指消毒等、ご協力お願いします。

◇校内部活動担当者の変更について

新人戦から、ソフトボール部に生徒がいなくなるので、現在、ソフトボール部監督の菊地先生には、ソフトボール部監督として、残務整理をしていただきながら、テニス部のコーチを兼任していただきます。テニス部の監督は、近藤先生、コーチは菊地先生という2人体制で新人戦に向かってもらいます。